

Fecha 15.01.2009	Sección Opinión	Página Tres.
----------------------------	---------------------------	------------------------

PEPE GRILLO



Otra vez El Encino

Hace seis años la Suprema Corte ordenó a López, entonces jefe de Gobierno, pagar la expropiación de El Encino.

El Peje desacató a la Corte, y en el Congreso lo desaforaron.

Debió ir a la cárcel, pero por temor a la reacción *Fox* lo perdonó.

Ahora un juez ordena al GDF devolver el predio al nuevo dueño.

Y Marcelo Ebrard podría heredar el desacato del Peje.

Barredora en la SRA

Puso de cabeza a la Reforma Agraria descubrir que funcionarios y gente del PAN-DF se coludieron para lograr proyectos productivos y ganar dinero.

Lo primero fue prohibir que políticos se registren como técnicos.

Y se reducen a 20 los proyectos por técnico.

El caso, que se aclarará pronto, es que se registraron 4,600 técnicos y también hay del PRI y del PRD.

Se enreda el PRI

Donde el PRI no resuelve aún el problema de elegir candidato es en Nuevo León y parte de culpa la tiene Natividad González Parás.

Su delfín, Rodrigo Medina, secretario de Gobierno, está muy abajo en las encuestas internas.

Puntea Abel Guerra, coordinador de Proyectos Estratégicos, y le sigue, sorpresivamente, Cristina Díaz, alcaldesa de Guadalupe, según las encuestas. En 2003 Natividad derrotó a Abel en el proceso del tricolor.

Pero ahora el gobernador no puede hacer crecer a su gallo.

Y sólo es el principio

En Durango la desbandada de petistas para irse al PRD ya pone al PT en riesgo de perder el registro.

Y eso que, según Alberto Anaya, ese estado es su bastión; y no tienen muchos.

Este fin de semana fueron 10 mil militantes de 23 municipios los que cambiaron de color.

Y los líderes Arturo López y Marcos Cruz apoyan el cambio.

Casas del futuro en el DF

Una unidad habitacional ecológica "del futuro" inauguró ayer Marcelo Ebrard en Iztapalapa.

Es un esfuerzo que habrá que apoyar y extender a todo el país.

Las casas tendrán calentadores solares, muros verdes, huertos comunitarios y usarán otras tecnologías.

Ahorrarán el 75 por ciento de gas y energía eléctrica, y su valor aumentará el 15 por ciento, dijo Ebrard.

¿Qué pasó, diputada?

Doña Rebeca Parada, de Nueva Alianza, propuso que se prohíba usar animales en los circos.

Sí, y que tampoco haya caballos para pasear niños en los parques.

Seguro que la diputada no fue al circo de niña, ni paseó en ponys en Xochimilco.

Tal vez si hubiera propuesto suspender las corridas de toros hubiera tenido algún eco.

Obama no peló al Peje

Como dicen los chavos, el equipo de Obama no peló al *Peje*.

Ni un comentario de la cartita que el tipo le mandó al presidente electo.

La daba *línea*, *órdenes*, le señalaba "errores" y le exigía *cumplir compromisos de campaña*.

Se estarán pitorreando del texto que seguro atribuyeron a alguien que anda *mal del coco*.

Y le aplicaron la mejor medicina para esos casos: el hielo.

pepe.grillo@cronica.com.mx

